

Concurso "La mascota del Museo."

Introducción.

El Museo de las Ciencias del Vino de Almendralejo, celebra este año el décimo aniversario de su inauguración.

Desde sus inicios ha desarrollado un programa educativo y didáctico siendo sus talleres escolares y el público escolar uno de sus objetivos.

A la hora de celebrar estas efemérides hemos pensado hacer participe en esta celebración a este publico escolar, siendo ellos los encargados de diseñar una mascota para el museo.

Con este objetivo se ha desarrollado este concurso entre los escolares de toda Extremadura.

Participantes.

Este concurso está dirigido a escolares de educación infantil, primaria y ESO de Extremadura pudiendo participar de manera colectiva (por clase) los alumnos de infantil y primaria y de manera individual los alumnos de ESO.

Tema

Si se participa de manera colectiva cada clase presentará un trabajo artístico inspirado en la uva, la vid, el vino, el museo, etc, que pueda servir de mascota al Museo de las Ciencias del Vino de Almendralejo.

Si se participa de manera individual cada alumno presentará un trabajo artístico inspirado en la uva, la vid, el vino, el museo, etc, que pueda servir de mascota al Museo de las Ciencias del Vino de Almendralejo.

Estilo

La técnica y estilo es libre.

Presentación de las obras

Los trabajos los entregarán los colegios en el Museo de las Ciencias del Vino antes del día 16 de enero de 2020.

Cada curso de infantil y primaria presentaran un trabajo colectivo, los alumnos de ESO que participen de manera individual también presentaran un único trabajo.

Los trabajos vendrán sin firmar ni identificar, sólo poniendo un título, debiéndose incluir un sobre aparte, con el título, clase y colegio correspondiente.

Jurado

El Jurado será designado por el Museo de las Ciencias del Vino. El jurado tendrá como misión elegir un ganador de cada una de las categorías (Infantil, primaria y Eso) así como un ganador absoluto de entre los tres.

Resolverá cualquier circunstancia que no venga recogida en las presentes bases.

El fallo del jurado será inapelable.

El fallo del Jurado se dará a conocer en el plazo de un mes.

Con todas las obras presentadas se realizará una exposición en el Museo de las Ciencias del Vino.

La participación en el concurso implica la aceptación por parte de los concursantes de las presentes bases.

Los trabajos, así como sus derechos de edición y reproducción pasarán a ser propiedad del Museo de las Ciencias del Vino de Almendralejo y formarán parte de su patrimonio cultural.

El ganador absoluto podrá adaptarse o modificarse para su utilización como mascota.

Premio:

-Habrá un ganador de Educación Infantil, Primaria y Eso. Pudiendo quedar desierto alguna de las modalidades. El premio consiste en un vale para canjear por material de librería o educativo por 75 euros para el ganador de cada categoría, aumentándose hasta 100 para el ganador absoluto.

La participación en el concurso conlleva la autorización expresa para la difusión de imágenes y/o fotografías de los premiados, aun siendo menores de edad, y de sus trabajos, a través de la prensa u otros medios, con la sola intención de promocionar el Museo del Vino.